



Canadian Pari-Mutuel
Agency

An Agency of Agriculture
and Agri-Food Canada

EXECUTIVE DIRECTOR
P.O. Box 5904, LCD Merivale
Ottawa ON K2C 3X7
tel/tél. : 613 759-6100

Agence canadienne
du pari mutuel

Un organisme d'Agriculture
et Agroalimentaire Canada

DIRECTEUR EXÉCUTIF
C.P. 5904, PDF Merivale
Ottawa ON K2C 3X7
fax/télécopieur: 613 759-6230

April 7, 2015

MEMORANDUM TO:

Provincial Regulatory Bodies
Canadian Horse Racing Industry
Horsepersons Groups

SUBJECT:

**Release of Data Pertaining to Pari-Mutuel
Betting in Canada**

As the federal authority for supervising betting on horse racing, the Canadian Pari-Mutuel Agency (CPMA) has access to a wide range of records and reports concerning betting by licensed pari-mutuel operators. This information is used to establish that racing associations are operating consistent with the Pari-Mutuel Betting Supervision Regulations.

While CPMA does maintain a betting dataset describing betting activity based on location and product, the CPMA does not own that data. Rather, it belongs to the operators that furnished the information. The CPMA regularly receives and responds to requests to share betting data. However, in order to release information that is identifiable as activity conducted by a specific racetrack, the CPMA must now receive a completed consent form, signed by the applicable racing association (see attached for example).

Le 7 avril 2015

NOTE DE SERVICE AUX :

Organismes de réglementation provinciaux
Associations canadiennes de course
Groupes des professionnels du cheval

OBJET :

**Publication de données sur le pari mutuel
au Canada**

En tant qu'autorité fédérale chargée de superviser les paris sur les courses de chevaux, l'Agence canadienne du pari mutuel (ACPM) a accès à un large éventail de dossiers et de rapports concernant les activités des exploitants licenciés de paris mutuels. Les renseignements en question servent à vérifier que les associations de course se conforment aux dispositions du Règlement sur la surveillance du pari mutuel.

L'ACPM tient un ensemble de données décrivant les activités de pari selon l'endroit et le produit, mais elle n'est pas propriétaire de ces données. Celles-ci appartiennent plutôt aux exploitants qui les ont fournies. L'ACPM reçoit régulièrement des demandes de divulgation de données sur les paris et elle y répond. Toutefois, afin de communiquer des renseignements permettant d'identifier les activités de l'un ou l'autre hippodrome, l'ACPM doit maintenant recevoir un formulaire de consentement dûment rempli et signé par l'association de course concernée (voir le modèle ci-joint).

.../2

While this requirement is a departure from previous practices, it must be adhered to in order to ensure that the privacy rights of Canadian racetrack operators are appropriately respected. Pari-mutuel betting data that is not racetrack specific (e.g., data at a national level) may still be released without submission of a completed consent form.

Tandis que cette exigence se démarque des pratiques antérieures, il convient de s'y conformer pour assurer le respect du droit à la protection des renseignements personnels des exploitants d'hippodromes canadiens. Les données sur le pari mutuel qui ne sont pas propres à l'un ou l'autre hippodrome (p. ex. données à l'échelle nationale) peuvent encore être divulguées sans qu'on ait à produire un formulaire de consentement dûment rempli.

Should you have any questions please contact the CPMA at 1-800-268-8835, or by E-mail at cpmawebacpm@agr.gc.ca.

Pour toute question, veuillez communiquer avec l'ACPM au 1-800-268-8835 ou par courriel à cpmawebacpm@agr.gc.ca.

Sincerely,

Sincères salutations,



Steve Suttie

Enclosure

Pièce jointe



Canadian Pari-Mutuel Agency

An Agency of Agriculture and Agri-Food Canada

Agence canadienne du pari mutuel

Un organisme d'Agriculture et Agroalimentaire Canada

Consent to Disclose Pari-Mutuel Betting Information

I, _____, an authorized representative of _____
(Print your name) *(Print name of your race-course association)*

hereby authorize the Canadian Pari-Mutuel Agency (CPMA) to disclose the following pari-mutuel betting related data in its possession:

<i>(Describe/list the pari-mutuel data to be disclosed)</i>

To _____
(Print name of person or organization requiring the information)

for the period from: _____ to: _____
(MM/DD/YYYY) *(MM/DD/YYYY)*

or

until this authorization is revoked in writing.

This consent is given freely and voluntarily and I understand that I can withdraw this consent in writing at any time.

Name: _____ Signature: _____

Position: _____

Date: _____ Work Tel.: _____

Completed and authorized forms may be returned electronically to: cpmawebacpm@agr.gc.ca.





Canadian Pari-Mutuel
Agency

An Agency of Agriculture
and Agri-Food Canada

Agence canadienne
du pari mutuel

Un organisme d'Agriculture
et Agroalimentaire Canada

Consentement à la communication de renseignements sur le pari mutuel

Je soussigné, _____, représentant autorisé de _____
(Nom en lettres moulées) *(Nom en lettres moulées de l'association de courses)*

autorise par la présente l'Agence canadienne du pari mutuel (ACPM) à communiquer les renseignements suivants qu'elle a en sa possession :

<p>_____</p> <p>_____</p> <p>_____</p> <p><i>(Description ou liste des renseignements sur le pari mutuel à communiquer)</i></p>

à _____
(Nom en lettres moulées de la personne ou de l'organisation demandant les renseignements)

pour la période du : _____ au : _____
(JJ/MM/AAAA) (JJ/MM/AAAA)

ou

jusqu'à ce que la présente autorisation soit révoquée par écrit.

Je donne mon consentement librement et volontairement en reconnaissant que je peux le retirer par écrit en tout temps.

Nom : _____ Signature : _____

Titre : _____

Date : _____ Numéro de téléphone au travail : _____

Le formulaire autorisé et complété peut être retourné de façon électronique à cpmawebacpm@agr.gc.ca.